



PAGE(S):8 SURFACE:8 %

PAYS: France

PERIODICITE: Quotidien

Le groupe Atlantic investit 4, 5 millions d'euros

▶ 12 mai 2022 - Edition Vendée Ouest - La Roche S-yon

Le groupe Atlantic, dont le siège se trouve à La Roche-sur-Yon, a pour ambition de passer de quatre à six millions de cartes électroniques par an d'ici 2024. Dans cette optique, le groupe veut étendre son usine de production yonnaise afin de passer « de 30 000 à 40 000 cartes par jour », indiquait en février 2022 Fabrice Dahai, directeur du site yonnais, à Ouest-France. Pour son développement, le groupe vendéen vient d'annoncer un investissement de 4, 5 millions d'euros. « Compte tenu de son caractère stratégique, ce projet est soutenu par le programme

gouvernemental France Relance à hauteur de 800 000 €a précisé l'entreprise à l'agence Api. La surface de production du site devrait notamment être agrandie de plus de 650 m², les bureaux des équipes support et recherche et développement de 1 500 m², comprenant également le laboratoire d'essais et de qualification. Les travaux, qui ont commencé en mars dernier, devraient se terminer en mars 2024.



En février, le site Atlantic de La Roche-sur-Yon produisait 30 000 cartes électroniques par jour.